

まちの話題 ダイジェスト

広報担当が取材したイベントや出来事をご紹介します。また、みよし市ホームページに掲載の「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以外の写真もご覧いただけます。



みよし市安全なまちづくり 推進大会・環境美化推進大会 6月8日(土)カネヨシプレイス

安全で安心できる住みよいまちづくりを実現するため、安全なまちづくり推進大会・環境美化推進大会が開催されました。始めに、地域安全や環境美化の推進に貢献された人へ感謝状を贈呈。また市内の小・中学生の交通安全・生活安全や環境美化に関する習字とポスターの入賞者への表彰や、別会場では入賞作品の展示も実施されました。



コロナバス市高校生来訪団 表敬訪問・三好高校訪問

6月11日(火)・12日(水)みよし市役所ほか

本市の友好都市であるアメリカ合衆国インディアナ州コロナバス市から高校生来訪団12人が来日し、6月11日に市役所を、翌12日に三好高校を訪問しました。三好高校では授業や部活動を体験。スポーツ科学科の体育の授業では柔道着や剣道の甲手、胴などを身に付け、生徒たちとコミュニケーションを取って柔道の技や剣道の面打ちをしていました。



全日本柔道形競技大会 古式の形優勝者表敬訪問 6月18日(火)みよし市役所

全日本柔道形競技大会の「古式の形」で優勝した水野博介さんが市役所を訪問しました。古式の形とは、武士が戦場で鎧を付けて戦う状態を想定したもの。水野さんは「柔道を始めて57年。今後は自分を育ててくれたみよし市で、子どもたちがのびのびと柔道をできる環境作りのお手伝いできればと思っています」と話していました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



みよしTODAY

金員の寄付に係る 特別賞詞贈呈式

6月25日(火)みよし市役所

一般財団法人善都財団から本市に20万円の寄付金をいただいたことに対し、特別賞詞の贈呈式が行われました。この寄付は、本市の新規事業である親子関係形成支援事業に善都財団が賛同したもので、都筑善恵代表理事は「みよし市が子育て世代のために立ち上げた新規事業を、私たちが微力ながら応援させていただきます」と話していました。



環境保全関係功労者表彰 受賞報告会

7月1日(月)みよし市役所

特定非営利活動法人みよしの自然環境を守る会が、県の環境保全関係功労者表彰を受賞し、その報告会が行われました。これは長年に渡り環境保全活動の推進に尽力し、顕著な功績を挙げた団体や個人に対して贈られるもの。鳥居鏡一理事長は「これからも子どもや孫の世代のために、自然を守る活動を続けていきたいです」と話していました。

MIYOSHIヒト・コト発掘体験会 事業説明会

7月6日(土)みよし市役所

MIYOSHIヒト・コト発掘体験会とは、市内の個人や事業者を「案内人」とし、その技術や知識を本市独自の魅力として発信する体験プログラムを開催することで、本市のファンの獲得を目指すもの。説明会の後に行われた交流会ではそれぞれ自己紹介をしたり、模擬プログラムを考え合ったりしながら、参加者同士、和やかな雰囲気でも過ごしていました。

